

# 菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成



やさしく  
にこにこ笑顔

かしこく  
ぐんぐんやる気

たくましく  
もりもり元気

校長 根本

## ポップサーカスクラウンのみなさんが 本校に！



1月29日に、ポップサーカスクラウンのみなさんが本校に来て、2年生に素晴らしい演技を披露してくださいました。子どもたちはパフォーマンスに釘付けで、ハラハラ・ドキドキ、間に笑いありで、あっという間に時間が過ぎていきました。忙しい合間に来校してくださりありがとうございます。



1月から2月にかけてインフルエンザが流行し、多くの学級が学級閉鎖となりました。私も1月に初めてコロナに感染し、4日間連続して学校を休みました。食欲がなかなか元に戻らず、やっと回復したかなと思ったら、発熱はなかったものの今度は咳と鼻水の症状が・・・しばらく治りませんでした。久しぶりに体調を崩し、改めて健康のありがたさを感じました。

1月24日には朝から運動場が一面銀世界に！たくさん子どもたちが外に出て雪をかき集め遊んでいる姿がなんとも微笑ましかったです。

## ～令和5年度後期後半を振り返って～



### アウトリーチ事業～プロの演奏家を招いて～

毎年菊陽町図書館が行っているアウトリーチ事業（プロの演奏家の方が子どもたちに生演奏をしてくださるもの）で、今年はサックス奏者の西口新一郎さんが、6年生の子どもたちに音楽の時間、楽しい会話も交えながら演奏してくださいました。はじめはサックスの音色に驚いていた子もいましたが、後からは自然と体を揺らしたり手拍子したりしながら、



素敵な演奏に聞き入っている姿が見られました。

菊陽町の子どもたちは様々な事業で豊かな体験ができ、幸せだなと思います。これからも音楽に親しみ、豊かな感性を育ててほしいと思っています。

### ロアツ君が あいさつ運動に！



2月15日の朝、ロアツ熊本のロアツ君が本校のあいさつ運動に参加しに来てくれました。登校してきた子どもたちは、ロアツ君を見つけて大喜び！たくさん子どもたちがロアツ君の周りを囲んで笑顔になりました。

県漁業協同組合連合会より、焼きのり（1人1枚）をいただきました！2月27日の給食時に、子どもたちは、おにぎりにしたり恵方巻風にしたりと楽しみながら食べる事ができました。パリパリとした触感で風味も香りもよく、とてもおいしかったです。ありがとうございました。

